

Zu TOP 3. der Gemeindevertretersitzung am 10.04.2014

Beschluss zur Umsetzung des Klimaschutzkonzeptes

Sachverhalt:

Wie der Gemeindevertretung zuletzt am 20.02.2014 berichtet, wurde der Förderantrag auf Gewährung einer Zuwendung in Höhe von 85 v.H. der kalkulierten Gesamtmittel von 103.091,64 € zur Schaffung einer Stelle eines Klimaschutzmanagers auf Ausgabenbasis am 15.05.2013 an das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit über den Projektträger Jülich (PtJ) Forschungszentrum, Berlin, gestellt.

Nach mehrmaligen Nachfragen hinsichtlich des Sachstandes, sowohl mündlich als auch schriftlich, ist nun am 13.12.2013 durch PtJ der Eingang bestätigt worden und gleichzeitig um Nachreichung von „administrativen“ und „fachlichen“ Unterlagen gebeten worden.

So u. a., dass aus dem Beschluss der Gemeindevertretung vom 27.09.2012 nicht ausdrücklich hervorgehe, dass eine Umsetzung des Klimaschutzkonzeptes sowie die Einrichtung eines Controlling-Systems zur Erfolgskontrolle der Maßnahmen geplant ist.

Um den weiteren Fortgang der Antragsbearbeitung zu gewährleisten, muss dieser nun formal nachgeholt werden.

Der Gemeindevorstand hat sich in seiner Sitzung am 27.03.2014 mit der Angelegenheit befasst und empfiehlt folgende Beschlussfassung:

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung beschließt im Rahmen der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel die Umsetzung der im Integrierten Klimaschutzkonzept der Gemeinde Ahnatal vom 06.09.2012 aufgeführten Maßnahmen, wie z.B. die Schaffung eines Klimaschutzmanagements sowie die Einrichtung eines Controlling-Systems zur Erfolgskontrolle der Maßnahmen.

Michael Aufenanger
Bürgermeister